

AMENAGEMENT / INSTITUTIONS : Les grands acteurs de la santé au chevet de Montpellier

Alors que les débats sont parfois enflammés pour décider de la répartition des centres de décision entre Montpellier et Toulouse au sein de la future grande région, six grands acteurs de la santé emmenés par le P-DG du groupe [OC-SANTE](#) (siège à Montpellier) Max Ponceillé travaille à l'élaboration d'un mémo qui sera remis au préfet préfigurateur à la fin du mois, avec l'intention de peser dans le débat en soutenant la place de Montpellier. L'initiative pourrait prochainement être ouverte à d'autres filières.